



# めぶき園新聞



2014・7月号

入道雲が空に現れ、本格的な夏がやってきました。暑い日が続いています。体調を崩す事なく元気にお過ごしでしょうか？さて、7月の行事は一日クラブレクリエーションに行ってきました。散歩クラブ、音楽クラブ、美術クラブ、スポーツクラブと、それぞれのクラブに分かれて出かけました。その様子をお知らせします。

## 散歩クラブは、くじゅう花公園とガンジー牧場に行ってきました

花公園に着いてまずはバイキングにて昼食。とり天やハンバーグ等をはじめ、野菜を使った料理をお腹いっぱい食べました。美味しい料理でお腹を満たした後は、園内を散策。たくさんの花の香りや、久住の気持ち良い風を感じながら散策できました。その後、ガンジー牧場へ行き、馬や羊等の動物を見たり、エサをあげたり、おやつにソフトクリームをみんなで食べました。自然の良さを感じる事ができたレクになったのではないかと思います。



担当 朝久野 圭

## 音楽クラブは、臼杵フジジン醤油工場に見学に行きました

1分間に70本お醤油ができるというお話に驚きました。お土産にお醤油を頂いて大満足！昼食は、刺身御膳・天ぷら御膳・とり天御膳をそれぞれ堪能しました。その後は、みんなが一番楽しみにしていたカラオケ。大好きなジュースを飲みながら、それぞれの十八番を歌いました。今年の運動会で踊った曲、『恋するフォーチュンクッキー』を利用者・職員一体になって熱唱しました。



担当 工藤 ともみ

## 美術クラブは利用者10名、

職員6名でレクに行ってきました!!まず最初は、トリックアート迷宮館を目指して湯布院へ出発ー！みんなでわくわくしながら、仕掛けの中に入ったり、絵を触ってみたい。トリックアートを楽しんでお腹がすいた所で、とんかつ浜勝へ移動！大好きなとんかつをお腹いっぱい食べました。ご飯の後は一番のお楽しみのカラオケへ！職員も一緒に歌って、みんなで大盛り上がり。楽しかったレクもこれで終わり。みんな大満足のレクとなりました！



担当 神田 久美子



## スポーツクラブ

は、久住山を登ってきました。天候が心配でしたが、無事頂上まで登ることができました。頂上からの景色は霧の為楽しむ事はできませんでしたが、苦勞して登った分、お弁当の味は格別でした。下山後は、温泉へ行き登山での疲れを癒すことができました。

利用者、職員共にとても疲れましたが、また一つ貴重な体験をすることができました。

担当 中山 航

## 8月の行事

20日(水) 誕生日会

28日(木) バイキング

## 7月誕生者



6日 花宮 泉さん 38歳  
・いつも明るく挨拶をしてくれます。